
 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 9月 3日 第 3492回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102名 免除出席者：2名 正会員出席者：54 名 出席者：56名 早退：1名 出席率：54.9％ 小橋委員長 

会 報 №9 

 

2024-25 

 

《卓話講師紹介》 

 ロータリーの友地区代表委員（深谷 RC） 

 田島 高久（たじま たかひさ）様 

 

会長の時間             

2024-25年度 会長 西川 孝博 

理事会報告： 

・2027-2028年度ガバナー推薦

について 前年度にガバナーを

出しているため当該年度の推薦

は見送ることとしました。 

・赤い羽根募金について 昨年度はバッチを受

け取りましたが、寄付金に対してバッチ代が高

く、今年は事業参加費より 1000円ご寄付いた

だき、赤い羽根を受け取ることにしました。皆

様、寄付のご協力お願い致します。 

・食と明かりのイベントは、限られた地域の事

業であるため協賛は見送ることになりまし

た。・カルガリーの国際大会のご案内は再来週

にリーフレットを配布致します。 

報告：氷川神社から氷川の杜事業の植樹が終わ

り、寄付のお礼が届いております。 

 

社会奉仕セミナー報告：９月１日(日)国際女性

教育会館にて各クラブの社会奉仕事業への発表

がなされました。他クラブからはこども食堂な

どの話がありましたが、川越クラブからは先日

行われました第三回川越市スナッグゴルフ大会

の取り組みを紹介しております。 

 

イスラエルとハマスのガサ地区での戦闘がポ

リオワクチン接種のために 3日間の停戦が成立

したとの報道がありました。ポリオウイルス

が、下水道から検出され幼児に感染者が出たと

のことです。これまでの限定された地域（アフ

ガニスタン、パキスタン、ナイジェリア）以外

からの発症事例が出たことからも、油断すると

再び蔓延する可能性があるウイルスであるとあ

らためて強い認識を持ちました。ポリオ根絶の

キャンペーンと募金活動はロータリーアンとし

て今後も継続して取り組んでいかなければいけ

ないと考えています。 

 

新会員入会式 

〇山崎大二郎（やまさき 

 だいじろう）会員 

所属委員会：広報委員会 

紹介者：立原、西澤 

事業所：NTT東日本 埼玉西支店 

このたびは歴史と伝統のある川越ロータリー

クラブの入会し身の引き締まる思いです。直前

までは所沢ロータリークラブに入会しておりま

した。丸山の後任として頑張りますので皆様宜

しくお願い致します。 

  

幹事報告       

2024-25年度 幹事 斎藤 智 

・９月のロータリーレート 

まだ正式には決定しておりませんが、 

プログラム 

点鐘（12：30）／第 1例会：国家 君が代・

ロータリーソング 奉仕の理想／ビジター・

お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／

幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス

／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：

八木 SAA〉 



 

1＄＝146円程度（仮）（８月 154円） 

・配布物：会報、蓼沼会員、和田（喜）会員より

お知らせ 

・回覧：G月信 9月号（地区 HPにて） 

  

委員長報告             

・親睦委員会（関谷委員） 

 家族親睦ゴルフのご案内 

11/14 鳩山カントリーにて開催

予定。ご案内送付いたします。 

・次週卓話 

イニシエーションスピーチ 

 古尾谷会員、戸口会員 

 

ニコニコボックス      神谷委員 

●ロータリーの友地区代表委員田島高久様（深

谷 RC）、本日の卓話宜しくお願い致します。＜

会長、幹事＞ 

●山崎大二郎様、入会おめでとうございます。こ

れからのロータリーライフを今度は川越で楽し

んで下さい。＜会長、幹事＞ 

●本日はお声掛けいただき有難うございます。

一日宜しくお願い致します。＜田島（深谷 RC）

＞ 

●歴史と伝統の川越ロータリークラブに入会さ

せて頂きました。早く皆様とお知り合いになる

ことを楽しみにしております。＜山崎＞ 

●ロータリーの友代表委員田島様、今日は卓話

楽しみにしています。よろしくお願い致します。

＜八木、近藤、神谷、𠮷澤、小橋、和田（尚）、

山田（哲）、住谷、小髙、石井、菊池、小杉、野

溝、栗原、中野（文）、馬場（常）、福本＞ 

●山崎大二郎さん入会おめでとうございます。

ロータリーライフを楽しんで下さい。＜西澤、鈴

木（壮）、片山、蓼沼、小谷野、小林（勇）、山﨑

（共）、野溝、小杉、水村、馬場（弘）、栗原、中

野（文）、津田、戸口、福本、金剛＞ 

●田島さん高丹年度の幹事、お疲れ様でした。大

活躍でしたね。本日の卓話楽しみにしておりま

す。よろしくお願いします。＜相原＞ 

●今年も川越まつりで、川越熊野神社にて桟敷

席を行ないます。今年はサントリーさんに協賛

して頂きサントリーまつりと川越まつりです。

メンバー小川様のうなぎ懐石料理を食べながら

ゆっくり見学できます。＜蓼沼＞ 

●昨日、埼玉県市町村対抗ゴルフ選手権大会で

川越市は見事３位になりました。坂口ジュニア

お疲れ様でした。＜藤井＞ 

●先週・先々週と少人数クラブの例会にメイキ

ャップしてきました。川越 RC との違いに大変

ビックリしました。＜小林（勇）＞ 

●本日９月３日は、私の５３才の誕生日です。今

夜の予定は空いているので、お誘いお待ちして

おります。＜小林（勇）＞ 

●早退１名（敬称略）合計６１，０００円 

 

卓話 （広報委員会担当）      

〇卓話講師：田島高久（深谷 RC） 

ロータリーの友地区代表委員 

演題：読んでいますか？ 

ロータリーの友 

 

昨年度の地区運営に関

して、川越クラブからは多

くの人を出していただき、

スムーズな運営ができた

ことを感謝致します。特に

坂口さん、相原さんにはお世話になりました。 

ロータリーの友地区代表委員としてやりたい

こと。五十幡ガバナーから拝命した意義を考え、

友誌を少しでも親しみを持ってもらえるように

努力致します。アンケートの結果からも 8 割の

人はちょっと目を通しただけになってしまって

いる。各クラブで差は大きく、川越クラブのよう

にしっかりと解説を行っているクラブは少ない

ようだ。ちなみに深谷クラブでも、以前は意識が

低かったが、最近では会長が事前に内容を確認

し、月の初めの例会で会長から解説を行うよう

になった。活字離れの影響も否めないが、世の中

ではこんなに良いことをやっていると共有する

ことが目的だと思っております。会員が一緒に

友誌に触れる機会を作り、遊び心を交えながら

楽しんでほしいと思います。 


